



COMMUNIQUE DE PRESSE

Réception technique des travaux de réhabilitation du bâtiment de l'ORTM à Anosy



Le Ministre de la Communication, Monsieur Harry Laurent RAHAJASON, a procédé **ce Vendredi 22 Février 201**

3 dans la matinée, à la réception technique des travaux de rénovation du bâtiment de l'ORTM. A cette occasion, le Ministre de la Communication a été accueilli par le Directeur Général de l'ORTM, des Directeurs respectifs de la TVM, de la RNM et de la DIT. Ont été également présents sur les lieux, le Directeur de Cabinet du Ministère de la Communication, Pierrot RAKOTOJAONA et le Directeur Administratif et Financier, Lucien RATELOSON.





www.madagate.com



Parlé dans le cadre de la conférence de presse organisée par l'ORTM à l'occasion de la mise en service de la nouvelle Maison de l'ORTM à Anosy.



Il s'agit de la Maison de l'ORTM, un bâtiment moderne et fonctionnel, qui sera le siège de la

